

Armel Le Cléac'h, Ambassadeur Lexus France, se lance dans un nouveau défi : l'Arkea Ultim Challenge

- **Dimanche 7 janvier, Armel Le Cléac'h s'élancera de Brest pour la première édition de l'Arkéa Ultim Challenge**
- **Quelques semaines seulement après sa victoire sur la Transat Jacques Vabre, l'ambassadeur Lexus France relève un nouveau défi exceptionnel : la première course autour du monde sans escale en solitaire à bord d'un multicoque !**

À peine rentré de Martinique où, le 12 novembre, il a remporté la mythique Transat Jacques Vabre, Armel Le Cléac'h s'est remis au travail. Dimanche 7 janvier, toujours avec son Maxi Banque Populaire XI, Armel s'élancera de Brest pour la première édition de l'Arkéa Ultim Challenge.

Une épreuve qui porte bien son nom, tant le défi est extrême : une course autour du monde sans escale en solitaire à bord d'un multicoque géant de la catégorie Ultim. Une véritable aventure qui mènera 6 skippers d'ouest en est, pour 40 000 km de compétition en passant par les trois caps mythiques : Horn, Leeuwin et Bonne Espérance. Du jamais fait, du jamais vu !

Armel Le Cléac'h fait partie des favoris de ce premier Arkéa Ultim Challenge. Marin particulièrement expérimenté, il compte un palmarès exceptionnel, notamment dans les épreuves autour du monde avec une victoire au Vendée Globe en 2017. Armel affrontera ce nouveau défi avec son Maxi Banque Populaire XI dont les caractéristiques sont particulièrement impressionnantes : 32 mètres de long, un mat de 38 mètres, une surface de voile qui peut atteindre 760 m², une masse de 16 tonnes et deux gigantesques foils qui permettent au bateau de littéralement voler à un mètre au-dessus de l'eau !

Armel Le Cléac'h est ambassadeur de Lexus France depuis 2020 et roule au quotidien en Lexus RX 450h+. La quête de la performance et de l'excellence, tout comme le souci permanent de l'amélioration, ont naturellement rapproché Armel et Lexus.

Xavier Riva, directeur de Lexus France, a déclaré : « *L'équipe de Lexus France se joint à moi pour envoyer à Armel Le Cléac'h tous nos vœux de réussite dans ce nouveau défi hors normes. Son expérience, son talent, son courage, ses qualités de stratège et sa maîtrise des hautes technologies du Maxi Banque Populaire XI lui donnent tous les atouts pour réussir dans cette nouvelle compétition. Toute l'équipe de Lexus France est fière d'avoir Armel pour ambassadeur.*

